



Licht für Kinder e.V.

Kinder in entlegenen Bergdörfern Nepals haben zwar Schulen, verfügen aber weder über Internet noch elektrisches Licht. Es gibt dort keinen Strom.

Was es aber gibt: Sonnenlicht.

Zu zeitgemäßem Unterricht gehört heutzutage der Zugang zu weltweiten Informationen.

Unser gemeinnütziger Verein Licht für Kinder will deshalb Bergdörfer mit Solaranlagen ausstatten. Dafür haben wir ein professionelles Team aufgestellt.

Helft uns mit einer Spende, damit den Kindern in den Bergdörfern Nepals ein Licht aufgehen kann.

Euer Vorstand von Licht für Kinder e.V.

Manfred Salcher, Peter Meckler, Daniel Salcher,
Alexander Förster, Wolfgang Steck, Katja Bub

**Spendenkonto: Raiffeisenbank Hersbruck eG
DE17 7606 1482 0000 3719 98 BIC: GENODEF1HSB**

www.licht-fuer-kinder.de

